

Zürich, 10. Oktober 2022

Ausbau der regionalen kinderärztlichen Versorgung

Kinderarztthaus eröffnet 2. Praxis in Aarau

Kinderarztthaus eröffnet zur Stärkung der pädiatrischen Grundversorgung der Region das zweite Haus in der Stadt Aarau. Eine zeitnahe pädiatrische Behandlung soll allen Kindern und deren Eltern zur Verfügung stehen. Kinderarztthaus begleitet Kinder in allen 8 Praxen von Geburt bis zur Adoleszenz, als Stammarzt und im Notfall.

Die zweite Aarauer Praxis wird im Frühjahr 2023 an der Bahnhofstrasse 29/33 im City-Märt eröffnet. Mit ebenfalls über 10 Behandlungszimmern wird sie noch grösser als der erste Standort am Bahnhofplatz 4. Wie alle Praxen von Kinderarztthaus wird sie das ganze pädiatrische Leistungsspektrum abdecken. «Die Nachfrage nach kinderärztlicher Grundversorgung in der Region ist enorm. Wir sind gezwungen, die dringend notwendige Kapazitätsausweitung an die Hand zu nehmen», so Eva Heller, CEO der Kinderarztthaus AG. «Es soll wieder genügend Platz geben, auch für kurzfristige Termine. Und zwar in der Kinderarztpraxis, nicht in den ohnehin schon strapazierten Notfallaufnahmen.» Die unkomplizierte Terminfindung für Notfallpatienten am gleichen Tag sei grundsätzlich eine Besonderheit von Kinderarztthaus, so Heller: «Die Sicherstellung der kinderärztlichen Grundversorgung ist zunehmend gefährdet. Das spüren auch wir im Kinderarztthaus. Aktuell können wir aufgrund des schieren Nachfrageansturms nicht mehr alle Patienten behandeln. Grundsätzlich ist Kinderarztthaus sowohl als feste Kinderarztpraxis als auch als Notfall-Praxis sehr beliebt – und das soll auch so bleiben. Wir wollen unseren Beitrag dazu leisten, dass alle, die einen Termin benötigen, auch einen erhalten. Und zwar zeitnah.» Was gemäss Heller ebenfalls für den weitreichenden Entscheid gesprochen habe: «Wir wollen und müssen auch unser Team entlasten. Was – nicht nur, aber vor allem – in Aarau geleistet wird, ist eine absolute Ausnahmeleistung in jeglicher Hinsicht. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind nahe am Erschöpfungszustand.» Die Ärzte und Praxisassistentinnen gäben ihr Letztes, um möglichst für alle Kinder genügend Zeit zu finden. Gleichzeitig werden sie tagtäglich mit dem Frust der – zurecht – verzweifelten Eltern konfrontiert. «Wir haben aktuell nicht einmal für unsere Stammpatienten genügend Notfalltermine zur Verfügung. Das ist für uns ein unhaltbarer Zustand.» Weiter führt sie aus: «Um die Anliegen der Eltern aber auch unserem Versorgungsanspruch und den Erwartungen an uns selbst weiterhin gerecht werden zu können, entschieden wir uns für diesen massiven Ausbau des Angebots in Aarau.»

In den heute 7 Praxen von Kinderarztthaus arbeiten rund 30 Kinderärzte und 60 MPAs. Alle Kinderarztthäuser sind mit modernsten Instrumenten und Geräten ausgerüstet. Auch der neue Standort in Aarau wird von Kinderärztin Dr. med. Ulrike Brennan geleitet – sie ist seit gut 6 Jahren im Kinderarztthaus tätig und COO der Gesamtfirma.



Dr. med. Ulrike Brennan, Kinderärztin und COO, hat selbst zwei kleine Kinder und kennt die Sorgen der Eltern aus eigener Erfahrung.



Eva Heller, CEO

Kontakt für Medien: Eva Heller, CEO
heller@kinderarztthaus.ch
044 501 40 04

Über Kinderarztthaus

Kinderarztthaus eröffnete 2012 das erste Haus in Aarau. Seit 2012 liessen sich rund 60'000 Kinder in den Häusern des Unternehmens behandeln. Heute ist Kinderarztthaus ein führendes Unternehmen für Pädiatrie und betreibt mit aktuell rund 90 Mitarbeitenden 7 pädiatrische Praxen. Kinderarztthaus bietet das ganze Spektrum an pädiatrischer Versorgung für Säuglinge, Kinder und Teenager an und bildet Assistenzärzte und Lernende aus. Die Firma wird von Eva Heller, CEO und Dr. med. Ulrike Brennan, COO geleitet. Die Firma gehört dem Unternehmerpaar Dr. med. dent. Sara und Christoph Hürlimann, den Gründern von zahnarztzentrum.ch.